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Vendredi 08 décembre 2023 – 19h00 – Siège de la Ligue 

PRESENTS 
BAILLY Jean-Pierre – DUPONT Jean-Michel – FOURNIER Bernard – 

LEROUX RONDINEAU Maxime – LEVALLOIS Aline – MICHON Bernard – 

PERRAUD GAUTIER Clément – SORIN Nicolas 

EXCUSEE PASCO Sandrine 

INVITES 
LIGONNIERE Antoine – NICOLAS Philippe - PORTAL Karine – R'KIOUAK 

Mehdi 

INVITES EXCUSES JOUNIER Franck – MECKES Charles – ROUSSELOT Jacky 

 

ACTUALITE LIGUE 

Jean-Michel DUPONT fait un tour d’horizon des actualités : 

 

- Félicitations à Bénédicte GOUGAUD, élue du Comité 44 qui intègre le dispositif 

“Dirigeants 2024” 

- La soirée “sifflets d’or” et “anciens BP” : les retours sont globalement positifs. 
- La réunion de la zone Ouest : une remontée a été faite sur les crédits PSF. 
- Election du CSE : Mickaël BORREL a été réélu comme délégué titulaire, son suppléant 

sera Joffrey SABARD. 
- Bonne participation à la Journée internationale des bénévoles organisée par le CROS. 
- Préparation de l’Assemblée Générale du 22 Juin 2024 : Jean-Michel DUPONT et 

Maxime LEROUX RONDINEAU se sont rendus à PORNIC pour une visite des lieux. 

 

Jean-Michel DUPONT propose au bureau de statuer sur les éléments suivants : 

• Achat de 2 Véhicules : 

Le Président indique qu’il est nécessaire d’acquérir 2 véhicules supplémentaires car notre Parc 

Automobile est vieillissant et n’est plus suffisant. 

Un échange a lieu sur les performances et l’énergie les plus adéquates 

2 propositions sont faites : Achat d’un Renault kangoo électrique et d’une Renault Clio hybride 

ou alors achat d’un Renault kangoo essence et d’une Renault Clio hybride d’occasion avec 

reprise du 2008 que nous avons actuellement. 

Le bureau décide à l’unanimité la proposition suivante : Renault kangoo essence et 

Renault clio E tech d’occasion avec la reprise du 2008 que nous avons actuellement. 

 

• Achat de chariots pour le rangement et stockage des terrains 3x3.  

4 chariots sont nécessaires pour ranger 1 terrain. La ligue possède 4 terrains. 

Jean-Michel DUPONT présente l’étude réalisée concernant l'achat de chariots métalliques en 

remplacement des caisses en bois. Un premier devis a été effectué, pour un montant de 10 

000 euros pour 4 chariots, une seconde proposition a également été effectuée pour un 

montant 5 000 euros pour 4 charriots. Il y a 4 terrains à équiper sur la région, avec un 

amortissement prévu de 5 ans.  

Le bureau décide à l’unanimité d’acquérir 16 chariots. 

PROCES-VERBAL 

BUREAU REGIONAL 
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• Réflexion pour le recrutement d’un(e) juriste en lien avec la Commission de discipline. 

Jean-Michel DUPONT signale qu’une étude a été menée par la Trésorière pour faire un point 

comptable sur le fonctionnement de cette Commission En parallèle Bernard MICHON a 

comptabilisé les heures de bénévolat nécessaires pour cette Commission. Jean-Michel 

DUPONT estime ce travail à 500H par an, en dehors des temps de réunion. 
 

Philippe NICOLAS pense qu’une organisation de proximité plus étoffée serait pertinente pour 

cette Commission. Bernard MICHON rappelle que le discours fédéral aujourd’hui est que la 

compétence disciplinaire restera régionalisée. 

Jean-Michel DUPONT informe qu’en Ile de France toutes les réunions de discipline se font en 

visioconférence. 
Bernard MICHON pense qu’il est nécessaire de faire quelque chose car la Commission va vite 

être débordée. Il souligne cependant qu’il est important de garder la “compétence” au sein de 

la Commission pour ne pas dépendre uniquement d’un salarié ou d’un prestataire extérieur. 

 
Mehdi R'KIOUAK pense qu’on pourrait associer à ce poste, une aide aux clubs, un référent sur 

le règlement général de la protection des données (RGPD) 

Maxime LEROUX RONDINEAU pense que ce poste pourrait aussi être affecté pour la relecture 

des décisions ou l’écriture de nos règlements. 

 

Le bureau décide à l’unanimité de poursuivre cette étude. 

 

 

• Organisation d’un tournoi Equipe de France U18 Féminines. 

 

Jean-Michel DUPONT signale qu’il a été sollicité pour l’organisation d’un tournoi avec l’équipe 

de France U18F au CREPS de Nantes.  

Un tournoi à 3 et 4 équipes pourrait être organisé. Le Président a transmis aux membres du 

bureau le cahier des charges de ce tournoi. 

Nicolas SORIN indique que le club de Mayenne pourrait être potentiellement intéressé pour 

l'accueil de ce tournoi. 

Bernard MICHON estime qu’il est difficile de s’engager en fin de mandat pour l’organisation 

d’une manifestation post-Assemblée Générale et que la date coïncide avec l’ouverture des 

Jeux Olympiques et en pleine vacances estivales. 

Mehdi R’KIOUAK estime que le budget est important et que les retombées ne sont pas si 

importantes que cela. Il pense qu’en terme de gestion du personnel, cela pourrait aussi être 

compliqué, mais reste positif sur cet évènement. 

 

Le bureau valide l’organisation de ce tournoi dans les pays de la Loire. 

 

 

• Fiche découverte bénévoles / élus 

 
Une fiche a été proposée par Céline SURGET et transmise aux membres du Bureau. 

Certains membres du bureau estiment que celle-ci pourrait être intrusive. 

Cette fiche permettrait de mieux connaitre les bénévoles et de relever les compétences de 

chacun, certaines Commissions nécessitant des compétences spécifiques. 

 

Il ne faut pas que la longueur de la fiche démotive les potentiels bénévoles. Aline LEVALLOIS 

a trouvé cela trop long. 

Maxime LEROUX RONDINEAU pense que cette fiche pourrait être intéressante en amont des 

élections pour mieux connaitre les envies de chacun. 
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Bernard MICHON estime qu’aujourd’hui nous avons des membres du Comité Directeur qui 

n’ont pas siégé aux réunions lors de leur mandat. 

Clément PERRAUD GAUTIER pense que la question autour de la disponibilité peut faire peur. 

 

Le bureau décide à l'unanimité de poursuivre ce projet, un retour sera fait à Céline 

SURGET pour améliorations et modifications à apporter. 

 

 

 

En l’absence de questions diverses, la séance est close à 20h00. 

 

Le Président de la Ligue Régionale    Le Secrétaire Général, 

Jean-Michel DUPONT     Maxime LEROUX-RONDINEAU. 
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